

# Berufs - und Bildungsmesse

Am Freitag, den 24.02.2023 waren wir auf der Berufs- und Bildungsmesse. Es hat viel Spaß gemacht und war sehr aufschlussreich. Wir haben dort neun Interviews mit Vertretern verschiedener Berufe geführt. Mit dabei waren u.a. die Volksbank, Karriere Niedersachsen, die MHH, die Bundeswehr und Edeka.

Da uns die Ausstellung von **Edeka** so gut gefallen hat, hier nun ein kurzer Einblick in unsere Erlebnisse:

Bei Edeka durften wir viel ausprobieren, das hat uns sehr viel Spaß bereitet! Wir konnten dort das Kassieren auf Schnelligkeit üben, virtuelle Kunden bedienen und virtuelle Brötchen backen. Dabei kam es darauf an, dass diese nicht verbrannten.

An einem Tisch konnten wir unsere Fähigkeit testen, verschiedene Gewürze an ihrem Geruch zu erkennen und zu etikettieren. Außerdem galt es Getreidesorten zu erkennen und zu benennen.

Die inneren Organe eines Schweines an die richtige Stelle im Körper zu platzieren, dieser Aufgabe stellten wir uns an einem Modell eines Schweins und versuchten uns nicht zu blamieren. Außerdem konnten wir noch Flaschen in Regale einordnen und Gabelstapler fahren. Das erforderte ziemliches Fingerspitzengefühl!

(Olivia, Helena)

